
Saat und Ernte? Ach ja? Für Gläubige 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… 
worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn 
es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den 
rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der 
Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

Es sind immer diese Angesprochen, die es betrifft, alle anderen; bitte darüber nachdenken; danke. 

– 

Überarbeitet: 19.10.2022 

Guten Morgen liebe Geschwister 

Ich möchte hier heute gerne etwas loswerden, wo ich seit sicher 1ne Woche darüber Nachdenke. 

Es heisst ja, dass jeder der Sät, ernten wird. 

Doch durch das was ich in der Zeit vor und nach der besagten Christin lernte, musste ich mich fragen, 
wann werden diese Ernten die das böse säten für andere? 

Gehe mal genauer darauf ein. Kampfbeter säen durch ihre Kriegsgeschwürgebete, Angst, 
Krankheiten, Krieg, Streit, Verwirrung, wie Spaltungen und alles böse, was Alltag für uns wurde, da es 
alltäglich gebetet wird. Doch wenn sie ihre Kriegsgebete über uns aussäen, ernten nicht sie, sondern 
alle, über diese dies gebetet wird. Krieg erleben nicht die Beter, sondern andere Völker, Menschen 
usw. 

Was hat das mit Saat und Ernte zu tun? Sie sagten immer, es ist Gott die die Bevölkerung straft und 
ihre Feinde, doch sind Menschen dahinter die Dämonen auf andere Senden und auch in 
Gefangenschaften nehmen, wenn sie wieder Anhänger usw. brauchen. 

Wo ist da die Saat und die Ernte? Sie säen böses und das böse ernten andere, aber niemals sie.. das 
hat nichts mit Recht, mit Nächsten; wie Feindesliebe zu tun. Nicht mal mit Bereinigung was Jesus 
lehrte. Solche Kriegsbeter verleumden auch grösstenteils gerne und bringen dies durch ihre 
Kampfgebete über andere, und diese halsen dann diese Verleumdungen wie Verfolgungen ein? 

Jesus sagte ja, dass diese die einen verfolgen man segnen soll und FÜR sie bitten. Doch Kampfbeter 
halten sich nicht daran. Ihre Hassobjekte setzen sie unter Verleumdung geistig uns sichtbar und so 
unter Verfolgung. Wo ist da das Recht? Wo ist da das Gesetz was Jesus uns lehrte? Der Teufel holt so 



seine Opferungen und entlohnt dafür ihre Kriegsbeter, die Menschen und Völker böses bringen und 
dann ihnen ins Gesicht lächeln und so tun als ob sie Gott dienen würden. 

Ist das recht? Nein, die Welt ist schon verkehrt, darin gibt es auch böse Menschen, aber auch so im 
Glauben, doch da das böse tun und das böse geliebter ist bei denen die die Geistige Welt aufwühlen, 
ernten die Unschuldige Bevölkerung. Sicher gibt es bei der Bevölkerung Täter, doch wer hat das 
Recht die Siegel zu öffnen und böses über Völker zu wünschen? Nein, das tut Jesus.. ach ja? Sie 
bedecken sich geistig mit dem vergossenen Blut Jesus und beten ihre Hassgebete über jeden und 
allen, damit sie sich austoben können. Kein Volk hat dies verdient, egal wie gross die Sünden sind. 

Doch Gläubige dürfen keinen Verfolgen, nicht mal mit Kampfgebete, im Gegenteil, mit Feinden und 
Gegnern muss Frieden geschlossen werden und das böse aus der Welt geschaffen werden, in dem 
der Auslöser endlich das Leben lebt was Jesus lehrte. Und das gilt nun mal für Gläubige. 

Was haben Kampfgebete mit Nächsten, Feindesliebe und Ernte und Saat zu tun? Sie säen, und die 
Welt erntet.. 

Doch diese Kampfbeter segnen nicht, sie Fluchen, wo das Höllenfeuer darauf steht, doch sind sie 
Taub, da der Rang einer Braut sie im bösen loslöst. Das ist das abwartigeste und böseste was sein 
kann, wenn man im Namen Jesus Christus lebt. 

Versteht ihr auf was ich hinaus will? All das hat nichts mit Nächstenliebe zu tun und zur liebe des 
Feindes. Sie säen aus, damit ihre Feinde wie die verhasste Bevölkerung ernten muss, doch sie ernten 
nicht.. sie sagen es zwar, doch alles ist gelogen. Satanssynagoge, die christlichen Kampfbeter, der 
Tempel ist geistig. Egal wie viele sichtbare Satanskirchen es gibt, der HERR spricht nicht zu den 
Ungläubigen, sondern den Gläubigen. Sie sind die Burg Satans. Gott kann man nicht befehlen, auch 
nicht sagen, wie sein Handeln ist, so wie es in den Kampfgebeten gesprochen wird. Daher erkennt 
man die Hexerei, denn das ist nichts anderes als Hexerei und denen die gutes tun und gutes tun 
wollen, wie auch echte Fürbitte tätigen, denen unterstellen solche wie die besagte Christin Hexerei. 
Das abartigste verkehren, was es gibt. 

Danke jedem, der darüber nachdenkt. Jeder sollte selber ernten, was er gesät hat und nicht für 
andere Säen, damit sie das böse dann ernten müssen, was dessen Feinde für sie erdachten zu ihrer 
Befriedigung. Das ist ungöttlich und hat nichts mit der erbrachten Lehre Jesu zu tun. Und dann 
sprechen sie noch über Entrückung. Also was ist daran ehrlich? Sie sind in Satan und nicht in Jesus, da 
nicht die Wahrheit und das wahre Recht ihr Leben ist, sondern das böse im Namen der Bibel und 
Gottes auszuleben. Da ist der Teufel der Herrscher und niemals der allliebende Gott. 

Kampfbeter tun genau das.. das was sie aussprechen, muss zwar zu ihnen zurück kehren, doch sie 
ernten nicht, sondern andere.. versteht ihr was ich meine? Die Entrückung ist mit Armageddon 
verknüpft… sie glauben das, doch ist es nicht so.. doch um ein Armageddon auszulösen, muss 
geschehen was hier steht.. doch WER ist dieser Gott der sie sammelt? Der Kriegsgott der 
Kampfbeter, aber niemals der Allliebende Gott. Der Gott der bis anhin herrschte, denn Jesus muss 
seine Herrschaft ja erst antreten. Es ist niemand anders als der Teufel, den man Gott nennt und das 
Haupt der Kampfbeter, denn mit ihren Gebeten wird AUCH das ausgelöst, da sie Krieg wollen und 
sich dann als Unschuldslamm darstellen (unter den Bibelstellen geht es weiter): 

¹³ Und ich sah aus dem Mund des Drachen und aus dem Mund des Tieres und aus dem Mund des 
falschen Propheten drei unreine Geister (kommen) gleich Fröschen; 



¹⁴ denn sie sind Geister von Dämonen, die Zeichen tun, (und) sie gehen aus zu den Königen der 
ganzen bewohnten Erde, um sie zu versammeln zum Kampf des großen Tages Gottes, des 
Allmächtigen. 

¹⁵ Siehe, ich komme wie ein Dieb. Selig ist, wer wacht und seine Kleider bewahrt, damit er nicht nackt 
umhergeht und man nicht seine Schande sieht. 

¹⁶ Und sie versammelten sie an den Ort, der auf Hebräisch Harmageddon heißt. 

Diese Juden von Satans Synagoge, sind solche, die auf das jüdische aufbauen, die sich Christen 
nennen, nicht alle! Sondern wie gesagt, Kampfbeter. Denn sie dienen Satan. Juden hier im Satz ist 
falsch, doch der Judenhass ist biblisch schon gelegt. Da sind diese christlichen im Namen Jesu 
gemeint, die auf das alte aufbauten, böses zum Recht sprechen, auch hervorbringen vermögen und 
genauso das Gesetz Jesu aufheben. Jesus wird diese Bewahren, die seine Lehre, sprich Worte, die er 
auf Erden uns durch Vater Gott lehrte leben und lebten. Denn nur diese sind die seinen. 

15 Jesus betete: Ich bitte nicht, dass du sie aus der Welt nimmst, sondern dass du sie bewahrst vor 
dem Bösen. Vers 10, was folgend ist, darin leben wir schon, denn wenn man erkennt, das 
Kampfgebete böses loslöst über deren Feinde und der Erdbevölkerung, haben wir einen Höhepunkt 
der Trübsal erreicht, was geistig heute ist, damals Sichtbar. Die Hexenverbrennung und Verfolgung 
der wahren Jesus Nachfolger und sonstigen gutartigen Menschen, war kurz nach Jesus Kreuz Tod 
angefangen und Jesus hatte dies Prophezeit: 

Johannes 16: Ich -Jesus- habe euch dies gesagt, damit ihr an mir nicht irrewerdet. Sie werden euch 
aus den Synagogengemeinden (heute allgemein Gemeinden etc., damals hiess es ja Synagoge, und 
heute machte man neues mit Jesus Namen, sprich im Christentum, aber auch der Staat) 
ausschließen. 

Es wird sogar so weit kommen, dass alle, die euch töten, es als einen Opferdienst zur Ehre Gottes 
verstehen. 

Das alles werden sie euch antun, weil sie weder mich noch den Vater erkannt haben. 
4aAber ich habe es euch gesagt. Wenn es eintrifft, werdet ihr an meine Worte denken.« 

https://denkensweise.wordpress.com/2022/09/02/wer-hat-den-mord-an-jesus-angestachelt-und-
vorangetrieben-uberarbeitet-wichtig/embed/#?secret=7QbGvsDvZn#?secret=TaZ78CFBPo 

7 Und dem Engel der Gemeinde in Philadelphia schreibe: Dies sagt der Heilige, der Wahrhaftige, der 
den Schlüssel Davids hat, der öffnet, und niemand wird schließen, und schließt, und niemand wird 
öffnen: 8 Ich kenne deine Werke. Siehe, ich habe eine geöffnete Tür vor dir gegeben, die niemand 
schließen kann; denn du hast eine kleine Kraft und hast mein Wort bewahrt und hast meinen Namen 
nicht verleugnet. 9 Siehe, ich gebe[3] ⟨Leute⟩ aus der Synagoge des Satans, von denen, die sich 
„Juden“ nennen und es nicht sind, sondern lügen; siehe, ich werde sie dahin bringen, dass sie 
kommen und sich niederwerfen vor deinen Füßen und erkennen, dass ich dich geliebt habe. 10 Weil 
du das Wort vom Harren auf mich bewahrt hast, werde auch ich dich bewahren vor der Stunde der 
Versuchung, die über den ganzen Erdkreis kommen wird, um die zu versuchen, die auf der Erde 
wohnen. 



Biblische Katastrophen? Sehen wir auf Griechenland.. Jesus hat dies Prophezeit, doch steckt wirklich 
unser Gott dahinter? Oder sind das Kampfbeter die den Armageddon wollen? Sie beten mit 
Bibelsprüchen, und biblische Katastrophen kommen; und Gott ist schuld… Man sollte wirklich 
darüber nachdenken. Denn das sind Geburtswehen, doch nicht Gott steckt dahinter, sondern 
Menschen die Gläubig sind, die Hassen, auch was in der Welt ist und denken so Gott zu dienen, 
obwohl es der Nächsten und Feindesliebe widerspricht. Jesus zeigte mir das nicht das erste mal auf.. 
sicher hat Gott solches früher auch getan. Doch Jesus muss sein Reich erst antreten, welcher Gott ist 
es? Und welches Volk muss erst zur Besinnung und Einsicht kommen? Erst IMMER die Gläubigen (Das 
Gericht kommt von Gott ERST über die Gläubigen, vergessen?), an der Spitze die Kampfbeter, doch 
anscheinend hat die böse böse Welt das verdient? Jesus lehrte: DU SOLLST NICHT RICHTEN 

Gericht über die Welt, durch Kampfgebete mit Bibelsprüchen und eingekleidet mit Jesus und Vater 
Gott, sind Hexenreime, daher seht in die Welt und staunt, das böse löst böses los, ist doch so oder? 
Wer es ehrlich wissen will, ob Gott dahinter steckt, hinter den Katastrophen, der soll Gott fragen. 
Aber offen sein für die Antwort, denn wer will es wahrhaben? Die; diese die Wissen was sie tun, die 
Kampfbeter, sie sind ja anscheinend die „Verfolgsten“ und die Unschuldigsten von allen. Flüchtlinge 
wären Eindringlinge und das böse.. doch löst ihr das doch geistig aus, ihr Kampfbeter, dass sie 
flüchten müssen, das zeigt doch wie böse das abgekartete Spiel ist und sie dann über die 
Flüchtenden herziehen.. Doch sind sie die grössten Täter die Existieren, da sie Waffen missbrauchen 
geistig um Menschen zu zerstören, so die Natur und alles.. besonders das Recht und Rechtsystem, 
denn ihre Feinde müssen vernichtet werden.. WER erkennt es, Jesus ist die Antwort. 

Segne die, die dich fluchen und dich verfolgen, das ist an Gläubige gerichtet, die Welt weiss nicht was 
sie tut, denn die geistige Welt ist die Waffe dieser Kampfchristen, so muss man doch die Ungläubige 
Welt doch noch mehr lieben. Bitte denkt darüber nach. Sie halten sich nicht an das was Jesus lehrte, 
doch die Gläubigen müssten doch das erst begreifen? 

17.10.2022, die Seitenbetreiberin von: http://www.denkensweise.wordpress.com 

– 

Ein Beispiel eines christlichen Kampfgebetes 

Damit sie selber nicht ihre Saat ernten müssen, was natürlich wäre, werden andere ernten müssen. 
Beispiel… Blamage, Schande und nach ihren Worten versagen. 

Es wurde erkannt grob gesagt, dass sie Mist bauten. Statt einsichtig zu sein und aus Fehlern zu lernen 
und Zurechtweisung entgegen zunehmen, oder gar zu bereinigen, so wie Jesus es uns lehrte, drehen 
sie den Spiess um und nutzen diese Flüche um sich an diejenigen zu Rächen und das sie in Trübsale 
und anderes geraten. Sie schrecken vor nichts zurück. 

Ungerechte Gerichtsurteile? Das wird genau so zum Vorschein gebracht, durch diese Flüche. So 
ernten gerne die falschen und sie kommen davon. Ihre Gerichtsurteile werden geistig vernichtet, 
dass derjenige dann frei kommt, aber das können auch andere im Hintergrund zum Vorschein 
bringen, daher Obacht, da muss man weiter sehen. Doch für sich selber, werden sie es gerne tun, 
doch man kann sicher sein, dass andere dann drunter kommen, denn der Hass liebt es für 
unschuldige zu säen, aber auch für diese, die erkannten, dass etwas mit der Person nicht stimmt. 
Viele oder etliche dachten dann, es wäre deren Gott der sich rächte, doch Jesus hat sein Reich nicht 
angetreten und die SEINEN sind KEINE Täter, doch diese kommen stinkfrech in seinem Namen, da sie 



nur siegreich sein wollen, daher gehen sie auch über Leichen, ob sie überleben oder nicht, denn über 
den wo sie gehen, der wird böses erleben müssen. Das Kampfgebet unten beachten Punkt: 11 

Punkt 16: Tja, sie wollen Geld, da werden Seelenanteile bekämpft, doch auch von Staatlichen, die 
Geld lockern machen könnten, sie kämpfen es durch. Doch Gesetze könnten ihnen dabei im Wege 
stehen, darum auch gibt es gerne immer wieder Gesetzesänderungen wo keiner versteht. 

Punkt 22 und 23 Generationsfluch? Die Gesetze sind auf alten Aufgebaut, daher sind da solche 
Gemeint, die Ämter sind. Nun wie gesagt, beide stellen, wir sind auf diese Gesetze auferbaut, und 
jeder der im Wege steht, der wird bekämpft, doch wie gesagt, die Gesetze geben die Richtlinien an. 

Finanzen? Punkt 28 

Tja, sie können es geistig antreiben und es werden Zahler auferstehen, doch diese werden einiges 
Geistig erlebt haben, doch verstehen sie es nicht. Der Punkt zeigt auch ehrlich auf, was diese von 
ihren Geldgebern denken… Spiritueller Friedhof, ist schon eine Frechheit. Auch bestehen sie darauf, 
dass Gott ihnen das Geld geben möchte, doch sprechen sie die Flüche aus und weiter oben habe ich 
geschrieben, dass der wahre Gott nichts damit zu tun hat, sondern das ist Hexerei und Zauberei. Auf 
brechen und biegen, wollen sie ihre Ziele erreichen. Doch da die Welt das nicht versteht, sind 
eigentlich die Gläubigen verpflichtet, ehrlich darüber zu beten. Denn wir sollen ALLE Segnen und für 
sie bitten, auch wenn sie dich verfolgen würden. 

Denn wenn Gläubige andere Gläubige verfolgen usw. und auch Ungläubige, muss man sie 
zurechtweisen und auf Jesus Lehre Hinweisen, denn wahre Kinder Gottes, segnen und Fluchen nicht, 
sei es auch der Todfeind, denn mit der Feindesliebe hat Jesus dies genommen. Daher sie leben im 
Ungehorsam Jesus gegenüber und wollen nicht einsichtig werden. 

Das kann über wen zum Beispiel kommen, der ihnen nicht in den Kram passt, ihnen im Wege steht, 
und vieles mehr. Sie sind dann Satan, Dämonen, Satanisten, Hexen und alles, was hier genannt wird 
und bekämpft, sie müssen dann den Leib geistig angreifen „um die Dämonen darin zu töten“, doch ist 
das Verleumdung, denn sie wollen überall Siegreich sein, egal wie falsch sie sind, das tun sie im 
Namen Gottes, was Jesus niemals lehrte. Trübsal? Das was diese tun mit diesen Flüchen, sie lösen so 
Trübsäle aus. Keiner begreift, dass die Trübsal direkt nach Jesus Kreuzigung begann, man bedenke die 
Geschichte. Kriege kann zu Inflationen führen, was Kampfbeter auslösen. Sie erwarten 
Finanzzusammenbrüche usw. Alles was schadet, doch treiben sie solches Geistig an. Sie kennen keine 
Trübsäle, da sie diese über die Welt fluchen, da sie Menschen hassen und nicht lieben können, doch 
stehen sie nicht dazu. Doch wer erkennt es. Leider habe ich keine Kraft um auf alle Punkte 
einzugehen, jedenfalls ALLES was gegen ihren Willen ist, ist satanisch und die Handschrift des 
bösartigen usw. Das ist nur ein Beispiel eines Kampfgebetes, was nichts mit Jesus zu tun hat. Bei Vers 
17, die Klammer ist NUR von mir, die anderen Klammern, von der besagten Christin, die dies 
verbreitet: 

(Nicht erlaubt zu beten; dient NUR zur Aufklärung, danke) 

Neue „Tägliche“ Kampfgebete vom 13. Mai 2016 

1.  Oh Herr, Du bist der Richter der ganzen Welt, lass Dein gerechtes Gericht jedes satanische Gericht, 
welches gegen mein Leben gerichtet ist, aufheben. 



2. Ich verweigere Blamage und Schande; Beauftragte Satans von Scham und Schande seit 
gelähmt in Jesus heiligen Namen 

3. Vater lass jede bösartige Handschrift, welche gegen mein Leben gerichtet ist ausgelöscht sein 
durch die Kraft des Blutes Jesus. 

4. Jede satanische Zuhörerschaft, welche nach meinem Untergang verlangen empfangen das Feuer 
Gottes und werden zerstreut in Jesu Namen. 

5. Jedes satanische Gesetz, welches gegen meine Bestimmung aktiviert wurde, sei ausgelöscht durch 
das Gesetz des Geistes ewigen Lebens (Ruach Ha Kadosch) 

6. Jede Macht, welche gegen mich arbeitet um mich von meinem Platz meiner Bestimmung 
(Berufung) abzudrängen, fall nieder und verderbe. 

7. Wo es keinen Weg für mich gibt, Vater bereite Du mir einen Weg, in Jesu Namen. 

8. Jeder satanische Richter, welcher Gericht hält in meinen Träumen, falle nieder und verende in Jesu 
Namen. 

9. Ich verweigere es ein wandelnder Stern zu sein, Oh Herr ordne meine Fusstritte in göttlichen 
Wohlstand, in Jesu Namen. 

10. Jedes böse,satanische TOR, welches gegen meinen Fortschritt gerichtet ist, sei niedergerissen, in 
Jesu Namen. 

11.Satanische Fische, welche schwimmen in Fluss meines Durchbruches seid getötet durch 
einen elektrischen Stromschlag, in Jesu Namen. 

12. Jede satanische Macht, welche Versagen in mein Leben hineinspricht empfange 
sofortigen Herzstillstand, in Jesu Namen. 

13. Jedes böse Gericht, welches meinen Fall im geistigen Raum verhandelt empfange Feuer und 
verbrenne zu Asche, in Jesu namen. 

14. Oh Erde, oh Erde, verweigere den Anweisungen meiner Feinde Folge zu leisten,in Jesu Namen. 

15. Unsichtbare Ketten der Sklaverei, welche mich an einen bestimmten Punkt in meinem Leben 
binden seid für immer zerbrochen, in Jesu Namen. 

16. Ihr bösartigen Aufseher des Wohlstandes in diesem Land, gibt meinen Anteil frei durchs Feuer 
Gottes im mächtigen Namen Jesus. 

17.Jede bösartige Übereinstimmung gegen mein Leben sei zerschlagen unter die Verwüstung in Jesu 
Namen.  (Deutung: JEDE Zeugenaussage, wo dieser Person das Genick brechen würde, wenn es 
Zeugen geben würde, oder auch so, wird zerschlagen und wenn zwei oder mehrere Zeugen wären, 
dann würden sie sich widersprechen! Damit diese eben nicht zum Sturz kommen / von der 
Seitenbetreiberin was in Klammer ist) 

18. Jeder bösartige Beschluss gegen mein Leben sei aufgehoben durch das Blut Jesu. 



19. Alle Mächte, welche ein Komplott schmieden gegen meine glorreiche Bestimmung in 
Jesus empfange Niederlage und Schande., in Jesu Namen. 

20. Die Sorgen meiner Feinde sollen sich multipliezieren wie der Sand an der Meeresküste, in Jesu 
Namen. 

21. Lass meine Feinde Fehler machen, welches meine Angelegenheit befördern wird, in Jesu Namen. 

22.Jeder Generationsfluch Pharaos, welcher finanzielle Kontrolle hervorruft, in meiner Familien-
 erblinie, empfange plötzliche Lähmung und Niedergang in Jesu Namen. 

23. Jede böse Macht, welche meine Eltern verfolgt haben und nun mich verfolgen, zerbersten und 
verbrennen zu Asche, in Jesu Namen. 

24. Oh Ihr göttlichen Heere erhebt euch und kämpft für mich, in Jesu Namen. 

25. Jedes Gerichtsdokument, welches gegen mich vorbereitet wurde, sei verbrannt in Jesu Namen. 

26. Meine Zeugnisse sollen meine Freunde überraschen und meine Feinde schockieren. 

27. Ich werde aufstehen und gedeihen ebenso wie meine Feinde fallen werden und versagen, In Jesu 
Namen. 

28. Du göttliche Kraft, welcher Lazarus von den Toten auferweckt hat lass meine Finanzen von jedem 
spirituellen Friedhof auferstehn, in Jesu Namen. 

29. Du göttliche Kraft, welche Lazarus von den Toten auferweckt hat, entzünde meinen Gebetsgeist 
aufs neue, in Jesu Namen. 

30.Du göttliche……entflamme mein Herz mit der Liebe Jesu. 

31. Jede satanische Kraft, welche mich im Traum verfolgt, ich zerschlage Dein Rückgrat mit 
dem Hammer Gottes in Jesu Namen. 

32. Salbung, welches das Joch zerbricht, zerbreche jede satanische Begrenzung, welches meinen 
Lebensfortschritt begrenzt, in Jesu Namen. 

 


